

Auszug
aus dem Protokoll der
**21. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung,
Kultur und Sport**
vom 02.09.2015

Top 4 Schriftliche Anfragen

Frau Kärgel verliest ihre Anfrage. Herr Springer verliest folgende Antwort des FD Gebäudemanagement:

Die Container wurden in der ersten Ferienwoche angeliefert. Die ebenfalls mitgelieferten Treppen sind standardmäßig jedoch nur so lang, wie die Container hoch sind. Da die Container auf Fundamentplatten stehen, mussten also die Anbringung zusätzlicher Stufen beauftragt werden. Das war von vornherein klar und ist auch zeitgerecht erfolgt. Es sprach nichts dagegen, dass die Stufen rechtzeitig hätten montiert werden können.

Bei der Brandschutzabnahme vor zwei Wochen hat der Brandschutzsachverständige jedoch moniert, dass bei Treppen nach 18 Stufen ein Podest einzufügen ist, damit - insbesondere ältere oder schwerbehinderte - Treppennutzer sich ausruhen können. Daher war er nicht bereit, eine Freigabe zu geben, wenn vor den fehlenden zwei Stufen nicht jeweils ein breiteres Podest installiert wird...

Wir haben daraufhin den Auftrag für den Schlosser storniert und neu vergeben. Zum Glück verlangt er keine Mehrkosten (außer natürlich dass die Podeste etwas teurer sind als einfache Stufen), er musste aber natürlich neues Material bestellen und entsprechend verzögert sich nun alles.

Wir gehen davon aus, dass die Arbeiten in dieser Woche abgeschlossen werden.
Die Aufstockung hat insgesamt 147.501 € gekostet.